
Antrag der FWG Fraktion - Mitfahrerbänke  

Anfrage bei der Gemeinde Weilrod- Bürgermeister Esser 

Herr Esser erklärte auf telefonische Anfrage, dass die Mitfahrerbänke in den einzelnen Ortsteilen 

unterschiedlich angenommen werden. Es gibt Ortsteile, in denen die Bänke gut angenommen 

werden, in anderen Ortsteilen hingegen werden diese kaum genutzt.  

Die Bänke sind in Weilrod aus Spenden finanziert.  

Seine persönliche Empfehlung: Eine gute Werbung 

Sein persönliches Fazit lautet:  Es könnte besser sein 

Schmitten, den 23.03.2023 

gez. Dietrich  

Anfrage bei der Gemeinde Wehrheim, Hauptamtsleiter Herr Minet 

Sehr geehrte Frau Dietrich, 

es gibt in Wehrheim 2 Mitfahrerbänke: 

Eine im „Obernhainer Weg“ / Einmündung „Spessartstraße“, die zweite ist in Obernhain in der Straße 

„An den Linden“ Einmündung „Mühlenweg“. 

Die Aufstellung der Bänke ging auf einen politischen Antrag zurück. Die Ortsbeiräte Friedrichsthal 

und Pfaffenwiesbach haben sich gegen eine Aufstellung der Bänke ausgesprochen. Es liegen uns 

leider keine Informationen über Nutzung der Mitfahrerbänke vor.  

Mit freundlichen Grüßen 

Von: Dietrich, Marion 

<dietrich@schmitten.de>  

Gesendet: Donnerstag, 30. März 

2023 15:45 

An: Minet, Volker 

<v.minet@wehrheim.de> 

Betreff: Mitfahrerbänke - 

Erfahrungen in der Gemeinde 

Wehrheim 

Volker Minet

Fachbereich Innere Verwaltung

Gemeindeverwaltung Wehrheim  

Dorfborngasse 1 

61273 Wehrheim 

Tel: + 49 6081/589-1100

Fax: + 49 6081/589-4720

E-Mail: v.minet@wehrheim.de

www.wehrheim.de



Sehr geehrter Herr Minet, 

in der Gemeindevertretung wurde ein Antrag einer Fraktion bezüglich der Aufstellung von 

Mitfahrerbänken eingebracht. Dieser Antrag wurde zur weiteren Beratung in den Bau-, Planung und 

Verkehrsausschuss mit dem Auftrag verwiesen, bei den umliegenden Kommunen nach den 

Erfahrungen zu fragen und die Ergebnisse im Ausschuss zur Beratung vorzulegen. 

Daher wende ich mich an Sie mit der Bitte, uns eine kurze Stellungnahme über die Erfahrungen 

hinsichtlich der Auslastung und ggf. Akzeptanz der Bürger*innen von Wehrheim zukommen zu lassen 

und wie lange die Bänke bei Ihnen im Gemeindegebiet „im Einsatz sind“. Zu Ihrer Information: Diese 

Stellungnahme wird in einer öffentlichen Sitzung vorgelegt. 

Von Weilrod haben wir kurzfristig eine Stellungnahme von Herrn Bürgermeister Esser erhalten.  Wir 

würden uns sehr freuen, wenn Sie uns eine kurze Stellungnahme zu ihren Erfahrungen in Wehrheim 

geben könnten und verbleibe  

mit freundlichen Grüßen 

Im Auftrag 

Marion Dietrich 

Bauamt 

Gemeindeverwaltung Schmitten – Parkstraße 2  –  61389 Schmitten  

T: 06084 46 47  dietrich@schmitten.de  –  www.schmitten.de

Anfrage bei der Gemeinde Glashütten, Bauamt Herr Wittlich 

Sehr geehrte Frau Dietrich, 

die Bänke wurden in der Gemeinde Glashütten erst zu Beginn diesen Jahres aufgestellt, so dass wir 

bis Dato noch keine abschließende Bewertung geben können. 

Das Meinungsbild ist insgesamt unterschiedlich. Der überwiegende Tenor ist allerdings eher kritisch.  



Aus subjektiver Beobachtung scheint die Nutzung der Bänke seitens der Bevölkerung eher verhalten. 

Mit freundlichen Grüßen 

i.A. Jörg Wittlich 

Gemeinde Glashütten 

Bauamt 

Schloßborner Weg 2 

61479 Glashütten 

Telefon + 49 6174 292 31 

Telefax + 49 6174 292 43 

j.wittlich@gemeinde-glashuetten.de

www.gemeinde-glashuetten.de

Mitfahrerbank Glashütten 




